

MAURICIO DIAZ ALVAREZ

Guitariste mexicaine vivant en France, il a étudié au conservatoire royal supérieur de musique de Madrid sous la direction du compositeur et guitariste Gabriel Estarellas.

Titulaire du certificat d'aptitude, il est Professeur d'Enseignement Artistique de guitare classique au conservatoire des Beaux Arts de Choisy-Le-Roi. Ile de France Paris.

Il a enregistré trois disques : « Hommage à Marcel Proust » de guitare contemporaine 2009, et avec l'orchestre philharmonique de Quéretaro les « Concierto de*Aranjuez » de Joaquín Rodrigo 2010 et « Concierto del sur » de M.M. Ponce 2010.

Il a obtenu de nombreux prix lors de concours internationaux prestigieux comme :

- 1er prix et prix du public, concours international de guitare classique de TrédrezLocquémeau, France 1995.
- 3ème prix, XVI certamen international de Guitare Classique de Grenade, Espagne 2000.
- 2ème prix, XIV concours international de guitare "SAR Infanta Doña Cristina", fondation Jacinto e Inocencio Guerrero, Madrid, Espagne 2000.
- 1er prix meilleure interprétation d'une oeuvre espagnole et 2ème prix, XV concours international de guitare "SAR Infanta Doña Cristina, Fondation Jacinto e Inocencio Guerrero, Madrid, Espagne 2002....

Il a donné de nombreux récitals à travers le monde: en Russie, en Allemagne, en Espagne, en Pologne, en Suisse, en France, au Mexique, en Autriche, en Slovaquie, en Belgique, en Italie, en Grèce, en Jordanie, en Egypte, au Liban, au Maroc, en Inde-New Delhi , au Brésil, en Turquie, au Gabon, au Kenya, Dubai.

Il a enregistré pour diverses radios et télévisions : Radio Nationale d'Espagne, Radio France, Antena 3 (télévision espagnole), Radio Nationale du Portugal, Mezzo, Radio nationale du Mexique, radio et télévision nationale de Russie, cité de la musique à Paris, Télévision locale de New Delhi, Télévisions canal 4, canal 13 et canal 7 du Mexique.

De grands compositeurs lui ont fait confiance pour interpréter en première mondiale leurs œuvres:

- "Diez Estudios de Virtuosismo", Gabriel Estarellas, 2003,
- "Hommage à Marcel Proust", Gabriel Estarellas (pièce dédiée à Mauricio Diaz), Théâtre Juan Bravo, Segovie 2003,
- « un viento de luz » , Raul Maldonado et Robert Coinel (pièce dédiée à Mauricio Diaz), Salle Cortot, Paris, 2006.
- " Suite N°1 pour guitare seule", Manuel Cerda (pièce dédiée à Mauricio Diaz), Opéra House, Le Caire, Egypte 2012.

En novembre 2015 , Il a donné , auprès de L'orchestre philharmonique de Querétaro au Mexique , une première mondiale du Concerto Da Vinci Op 82 de Jaime Torrent .Œuvre dédiée à Mauricio Diaz Alvarez .